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De manera unánime: 
Comité de 
Ministros vuelve a 
rechazar proyecto 
minero portuario 
Dominga

Decisión definitiva de la alcaldía: 
Feria de la Candelaria será instalada 
en avenida Circunvalación

E ste miércoles 
el comité de 
m i n is t ros , 
que sesionó 
de manera 

extraordinaria, resolvió re-
chazar el proyecto minero 
portuario Dominga.

En base a los antece-
dentes que el tribunal or-
denó ponderar, el Comité 
resolvió acoger las recla-
maciones, que contienen 
las siguientes materias es-
pecíficas: “Exclusión de 
pronunciamientos sobre 
biodiversidad” e “insufi-
ciente plan de contingen-
cia y emergencia”.

Respecto al primer 
punto, se establece que 

“ se excluyeron indebidamente las observaciones de 
la Corporación Nacional Forestal (CONAF), que 

en múltiples ocasiones a lo largo de la evaluación relevan 
la falta de información de las especies endémicas como la 
Krameria cistoidea (pacul) y la Balsamocarpon brevifo-
lium (algarrobilla, en peligro de extinción), ambas presen-
tes en el área mina del proyecto y que es una fuente de ali-
mentación y hábitat para el tricahue, especie en peligro de 
extinción”.

Mientras que el segundo punto indica que 

“ el Comité constató que el plan de prevención de con-
tingencias y emergencias del proyecto no es suficien-

te para hacerse cargo del riesgo de derrame de hidrocarbu-
ros. Además, tampoco considera un plan de prevención de 
contingencias y emergencias para vertimientos de concen-
trados de hierro en el transporte marítimo”.

Para el comité, esto último es de suma importancia, 
puesto que el proyecto

“ se ubica en un área de 
características únicas, 

sirviendo de hábitat para es-
pecies como el pingüino de 
Humboldt y cetáceos en ca-
tegorías de conservación, 
la que actualmente se en-
cuentra protegida, todo lo 
cual disminuye la tolerancia 
aceptable al riesgo”.

“ En base a esto, el Co-
mité de Ministros, de 

manera unánime, resolvió 
acoger dichas reclamacio-
nes y, en consecuencia, ca-
lificar desfavorablemente 
el Proyecto Dominga. Res-
pecto de las otras reclama-
ciones, se tuvieron por re-
chazadas. Todo lo anterior, 
cumpliendo lo dispuesto 
por el fallo del Primer Tri-
bunal Ambiental”, mani-
festó el comité.

L o confirmo a Diario 
Chañarcillo la Conce-
jala por Copiapó Ca-
rolina de la Carrera, 
la alcaldía de Copiapó 

habría tomado la determinación, tal 
como se dijo en el períoodo electo-
ral, de trasladar nuevamente la Feria 
de la Fiesta de la Candelaria, a reali-
zarse este mes de enero, a Avenido 
Circunvalación de la Capítal regio-
nal en el sector adyacente a Aveni-
da Van Bure, feria que recordemos, 
se había realizado anteriormente 
en el parque el Pretil. De la Carre-
ra expresó no estar de acuerdo con 
lo decidido, ya qu e a su juicio, en el 
parque el Pretil se había ganado un 
espacio seguro, que no molestara a 
residentes, para la realización de la 
Feria, vecinos del sector se encon-
trarían molestos por la situación.

“ Y claro, la decisión es neta-
mente del Alcalde,  no es un 

tema que pase por ninguna apro-
bación de Concejo, pero en mi 
caso, no la comparto, se había ga-
nado un espacio y se había llega-
do un orden dado como están las 
cosas, los temas de seguridad, los 
temas de basura, de inseguridad 
en la misma ciudad, que el espacio 
que ya se había dispuesto en el Par-
que El Pretil funcionara era facti-
ble, se podía hablar con la Seremía 
de Transportes, por ejemplo, se 
podía hacer un cambio en el reco-
rrido de los colectivos que en este 
caso muchas veces ese era el pro-
blema», dijo la Concejala.

“ Por lo menos lo que noso-
tros hemos recopilado por 

las redes sociales y gente que nos 
contesta después de algunas publi-
caciones, yo no conozco a ningún 
vecino que me 
haya dicho que 
está contento de 

que la feria sea ahí, ya ahora en el 
Consejo Ordinario que tenemos 
el día de mañana  (hoy) nos toca 
votar el la licitación de la conexión 
eléctrica para realizar la fiesta y 
además los servicios sanitarios, 
de alguna otra manera esto tam-
bién va a implicar temas de seguri-
dad que de alguna otra forma en el 
Pretil se evitaban por ser un lugar 
cerrado. Sí, ya teníamos una ven-
taja de tener algún tipo de orden 
también hay muchas externalida-
des como el tema de los estaciona-
mientos, claro que allá también se 
cuenta con el espacio para poder 
albergar los vehículos,  por otra 
parte también se pasa a llevar la 
feria libre del domingo», cerró.
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